



## Presseinformation

20. Oktober 2015  
Seite 1 von 2

## Einladung

Staatskanzlei  
Pressestelle  
40190 Düsseldorf  
Telefon 0211 837-1134 oder 1405  
Telefax 0211 837-1144

presse@stk.nrw.de  
www.land.nrw

An die  
Damen und Herren  
von Presse, Hörfunk, Fernsehen und Online

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bundesministerin für Arbeit und Soziales, Andrea Nahles, wird am Donnerstag, den 22. Oktober 2015, Nordrhein-Westfalen besuchen – Stationen sind Köln und Düsseldorf. Ministerin Nahles wird sich mit NRW-Arbeitsminister Rainer Schmeltzer in Köln eine Erstaufnahmeeinrichtung ansehen und sich über die Arbeit des Modellprojekts „Early Intervention“ der Agentur für Arbeit in Köln informieren (**sehr begrenzte Presseteilnehmeranzahl, Anmeldung erforderlich**). In Düsseldorf werden sich Bundesarbeitsministerin Andrea Nahles, Ministerpräsidentin Hannelore Kraft und NRW-Arbeitsminister Rainer Schmeltzer über folgende Themenkomplexe informieren:

- Arbeitsmarktintegration von Flüchtlingen und
- öffentlich geförderte Beschäftigung/  
Langzeitarbeitslosigkeit bekämpfen

Zum Abschluss ist ein Pressegespräch mit allen Beteiligten geplant.

**Zeit:** ab 08.30 Uhr in Köln Rundgang  
**Ort:** Erstaufnahmeeinrichtung DRK-Wohnheim  
Boltensternstraße 2+4, 50735 Köln

**Zeit:** ab 10.30 Uhr in Düsseldorf Rundgang in den Räumen des  
Integration Points  
anschließend Gespräch Arbeitsmarktintegration von  
Flüchtlingen und im Anschluss  
Gespräch öffentlich geförderte Beschäftigung  
(ÖGB)/Langzeitarbeitslosigkeit bekämpfen

**(Hinweis: Die Gespräche sind größtenteils medienöffentlich)**

Seite 2 von 2

**12.45 Uhr Presseabschlussgespräch mit allen Beteiligten und Christiane Schönefeld, Vorsitzende der Geschäftsführung der Regionaldirektion NRW der Bundesagentur für Arbeit**

**Ort: Arbeitsagentur Düsseldorf, Grafenberger Allee 300, 40237 Düsseldorf**

Wir bitten um Anmeldung unter [presse@stk.nrw.de](mailto:presse@stk.nrw.de) bis Mittwoch, 21. Oktober 2015, 14.00 Uhr. Wir benachrichtigen diejenigen Pressevertreter, die den Termin in Köln begleiten können.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Heidi Renz  
Chefin vom Dienst